

Polisi Ampek Nagari Komitmen pada Integritas, Jaga Nama Baik Institusi

Dina Syafitri - AGAM.DISKOMINFO.ID

Jan 21, 2025 - 09:05



Agam- Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga kepercayaan masyarakat, jajaran Polsek Ampek Nagari menggelar apel pagi dan penandatanganan pakta integritas pada Senin (20/1).



Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Ampek Nagari, IPTU Novandri, S.H., dan diikuti oleh seluruh personel.

Melalui penandatanganan pakta integritas, seluruh anggota Polsek Ampek Nagari secara tegas berkomitmen untuk menjalankan tugas dengan bersih, transparan, akuntabel, dan bebas dari korupsi, kolusi, dan nepotisme.

Kapolsek Novandri menekankan bahwa langkah ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polri untuk mewujudkan institusi yang profesional dan terpercaya.

"Pakta integritas ini bukan hanya sekedar simbol, melainkan juga sebuah komitmen yang harus kita jaga bersama. Dengan menandatangani pakta ini, kita telah menyatakan kesediaan untuk menjadi anggota Polri yang terbaik, baik dari sisi moral maupun profesionalitas," tegas Kapolsek Novandri.

Selain itu, Kapolsek Novandri juga mengajak seluruh anggotanya untuk mengimplementasikan prinsip BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis) dalam setiap pelaksanaan tugas. Prinsip BETAH ini diharapkan dapat menjadi pedoman bagi seluruh personel dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dalam arahannya, Kapolsek Novandri juga mengingatkan pentingnya menjaga etika dan perilaku yang baik saat bertugas. "Anggota Polri harus menjadi contoh yang baik bagi masyarakat. Hindari segala bentuk pelanggaran yang dapat merusak citra institusi," tegasnya.

Kapolsek Novandri berharap dengan adanya kegiatan ini, seluruh anggota Polsek Ampek Nagari dapat meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan yang semakin baik kepada masyarakat.

"Saya yakin dengan soliditas dan integritas yang kita miliki, Polsek Ampek Nagari akan semakin dicintai dan dipercaya oleh masyarakat," pungkasnya.

(Berry).